



Deportes

Puyol: “Dejé de jugar a la consola porque afectaba a mi rendimiento” —P36



Pedro Sánchez y el rey Felipe VI (en el centro en primera fila), ayer junto a los presidentes autonómicos en Santander. J. HERNÁNDEZ

Sánchez y los barones abordan sin acuerdo los grandes desafíos

- La Conferencia de Presidentes no logra pactar el reparto de menores migrantes
- Sánchez convoca en enero a las autonomías a una cita sobre la quita de la deuda
- El socialista y los populares se dan una tregua, aunque Ayuso se enzarza con Illa

C. E. CUÉ / E. GARCÍA DE BLAS
Santander

El ambiente tóxico que contamina la política española presagiaba tormenta en la primera Conferencia de Presidentes en casi tres años. Pero resultó mucho menos

tensa de lo que se presumía. El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y los barones del PP se dieron ayer una tregua y obviaron los casos de corrupción, aunque sí hubo roces entre la presidenta de Madrid, Isabel Díaz Ayuso,

y su homólogo catalán, Salvador Illa, por la financiación. De la cita, presidida por el rey Felipe VI, no salió ningún pacto. Sánchez propuso celebrar un Consejo de Política Fiscal y Financiera en enero para pactar la condonación de

la deuda de las autonomías, pero también en ese asunto el consenso está lejos. Tampoco conquistó a los barones con sus propuestas sobre vivienda o el reparto de menores migrantes. Le reprocharon falta de trabajo previo. —P16 Y 17

Macron elige a François Bayrou para formar Gobierno y cerrar la crisis

El centrista debe granjearse apoyos y aprobar el Presupuesto

DANIEL VERDÚ
París

El presidente francés, Emmanuel Macron, nombró ayer primer ministro al centrista François Bayrou, líder de Movimiento Democrático, para cerrar la crisis política en Francia. Bayrou, de 73 años, hombre dialogante y tres veces ministro, deberá ampliar su base de apoyos para evitar más sobresaltos, aprobar los Presupuestos y eludir otra moción de censura. “Afrontamos un Himalaya de dificultades”, dijo. —P2 A 4

—EDITORIAL EN P12

El nuevo primer ministro sirio llama a la reconciliación

ANTONIO PITA
Damasco

El nuevo primer ministro sirio, Mohamed Al Bashir, eligió ayer un lugar simbólico —la mezquita Omeya de Damasco— y un momento especial —el rezo del viernes, el primero sin el dictador Bachar El Asad en el poder— para llamar a la reconciliación. “Sed misericordiosos”, afirmó, al recordar que la construcción del nuevo Estado sirio es tarea de “todos”. —P8 Y 9



El canon cultural de un año en tensión

Equipos de expertos escogen lo más destacado en literatura, música, arte, cine, teatro, danza, cómic o arquitectura

Activa Ciberseguridad

Más información

Apuesta por la ciberseguridad, protege tu negocio

Optimiza la seguridad de tu empresa con un Plan de Ciberseguridad diseñado para ti.

INDUSTRIA CONECTADA 4.0

Financiado por la Unión Europea

GOBIERNO DE ESPAÑA

Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia

Escuela de Organización Industrial

La jefa del CNIO achaca al Ejecutivo la falta de fondos

NUÑO DOMÍNGUEZ
Madrid

La directora del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas, María Blasco, culpó ayer al Gobierno de la falta de fondos en el CNIO. Tras las críticas recibidas por su gestión, dijo que es “el patronato quien tiene que decidir” si debe continuar o no. —P32